

DETECCIÓN DE LOS PRIMEROS SIGNOS DE UN CASO DE RADICALIZACIÓN

La combinación de varios indicadores puede ser síntoma de que algo está ocurriendo. Sin embargo, cada caso es diferente. La identificación de uno o varios de los indicadores señalados no implica necesariamente que sea un caso de RADICALIZACIÓN VIOLENTA, pero podría evolucionar hacia ello.



SI CREES QUE ALGÚN FAMILIAR, ALLEGADO O CONOCIDO SE ENCUENTRA EN ESTA SITUACIÓN, CONTÁCTANOS

**CON TU COLABORACIÓN LE AYUDARÁS
AYÚDANOS A PROTEGERLE**

<https://www.stop-radicalismos.es>

stop-radicalismos@interior.es

ALERTCOPSI

LLAMAR CHAT

ROBATAJAS ASALTOS VANDALISMO BARRIO ADERCIÓN

AGRESIÓN SEXUAL VIOLENCIA DE GÉNERO PELEA ENTRE GRUPOS

PERIODOS DE DESAMPARO RADICALIZADOS ADERSIÓN

900 822 066

GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DEL INTERIOR